



SAMBUTAN BUPATI BEKASI

**ACARA : ISTIGHOSAH DAN SHOLAWATAN
DALAM RANGKA HARI JADI
KABUPATEN BEKASI KE-72**

HARI/TGL : SENIN, 15 AGUSTUS 2022

PUKUL : 19.00 S/D SELESAI

TEMPAT : PLAZA PEMKAB BEKASI

السَّلَامُ عَلَيْكُمْ وَرَحْمَةُ اللَّهِ وَبَرَكَاتُهُ
بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ
الْحَمْدُ لِلَّهِ وَالشُّكْرُ لِلَّهِ وَ لَا حَوْلَ وَ لَا قُوَّةَ إِلَّا بِاللَّهِ
قَالَ رَبِّ اشْرَحْ لِي صَدْرِي وَيَسِّرْ لِي أَمْرِي وَاحْلُلْ عُقْدَةً
مِنْ لِسَانِي يَفْقَهُوا قَوْلِي أَمَا بَعْدُ

BISMILLAAHIRROHMAANIRROHIIM,

ALHAMDULILLAH, WASYUKRULILLAH, WALAAHAULA
WALAAQUWWATA ILLAABILLAH, QOOLA,
ROBBISROHLII SHODRII, WAYASSIRLII AMRI,
WAHLUL'UQDAM MILLISAANI YAFQOHUU QOULI,
AMMAA BA'DU.

SALAM SEJAHTERA BAGI KITA SEMUA.

- YTH. ANGGOTA DEWAN PERTIMBANGAN
PRESIDEN REPUBLIK INDONESIA Dr. (HC).
HABIB MUHAMMAD LUTHFI BIN ALI BIN
YAHYA;
- YTH. PANGLIMA KODAM JAYA, MAYJEN TNI
UNTUNG BUDIHARTO;
- YSH. JAJARAN FORKOPIMDA KABUPATEN BEKASI;
- YSH. SEKRETARIS DAERAH KABUPATEN BEKASI;
- YSH. PARA PEJABAT DI LINGKUNGAN PEMDA
KABUPATEN BEKASI;

- YSH. KEPALA KANTOR KEMENTERIAN AGAMA
KABUPATEN BEKASI;
- YSH. KETUA MUI KAB. BEKASI;
- YSH. KETUA BAZNAS KAB. BEKASI;
- YSH. PARA CAMAT SE-KABUPATEN BEKASI;
- YSH. PARA TOKOH, KYAI, PARA ULAMA DI
KABUPATEN BEKASI;

SERTA PARA TAMU UNDANGAN SERTA HADIRIN
YANG BERBAHAGIA.

ASSALAMUALAIKUM WR.WB.

MARILAH KITA PANJATKAN PUJI SERTA SYUKUR
KEHADIRAT ALLAH SWT, KARENA BERKAT RAHMAT
DAN HIDAYAH-NYA PADA HARI INI KITA DAPAT
BERKUMPUL DALAM ACARA PERINGATAN TAHUN
BARU ISLAM 1 MUHARRAM 1444 HIJRIYAH DAN
ISTIGHOSAH DALAM RANGKA HARI JADI KABUPATEN
BEKASI KE-72 TAHUN 2022 DALAM KEADAAN SEHAT

WAL'AFIAT. SEMOGA PERINGATAN HARI BERSEJARAH INI MENJADI MOMENTUM EVALUASI TERHADAP APA YANG TELAH KITA SUMBANGKAN UNTUK KABUPATEN BEKASI, KHUSUSNYA DALAM MENDORONG TERCIPTANYA PERADABAN YANG LEBIH MAJU, ADIL, DAN BERKARAKTER.

SHOLAWAT TERIRING SALAM SEMOGA SENANTIASA DILIMPAHKAN KEPADA NABI BESAR MUHAMMAD SAW, KEPADA KELUARGANYA, PARA SAHABATNYA DAN UMATNYA, TERMASUK KITA SEMUA YANG HADIR DI SINI.

HADIRIN YANG SAYA HORMATI,

SEIRING PERJALANAN PANJANG YANG TELAH DILALUI, KABUPATEN BEKASI MENGALAMI PERUBAHAN SIGNIFIKAN, BAIK DARI ASPEK FISIK MAUPUN DARI ASPEK SOSIAL BUDAYA, EKONOMI,

DAN LINGKUNGAN. DARI ASPEK FISIK, LAHAN-LAHAN HIJAU SERTA RESAPAN AIR CENDERUNG SEMAKIN BERKURANG DAN TERGANTIKAN HUTAN BETON KARENA MENGALAH OLEH KEBUTUHAN MANUSIA YANG SEMAKIN MENINGKAT.

DARI ASPEK SOSIAL BUDAYA, PENDUDUK DAN AKTIVITASNYA SEMAKIN BERAGAM SEJALAN PERAN KABUPATEN BEKASI SEBAGAI PUSAT PERTUMBUHAN, YANG MENGUNDANG MIGRASI WARGA DARI DAERAH LAIN DENGAN DAMPAK MENINGKATNYA PERTUMBUHAN EKONOMI, MESKI BERJALAN PARALEL DENGAN DEGRADASI KUALITAS LINGKUNGAN.

BERBAGAI PERUBAHAN INI TENTU HARUS DIANTISIPASI SECARA CERDAS, ANTARA LAIN MEMULIHKAN KUALITAS LAHAN AGAR TETAP

MENJADI TEMPAT YANG NYAMAN BAGI SISTEM KEHIDUPAN, SEKALIGUS MEMBERI DAMPAK TERHADAP PENINGKATAN KESEJAHTERAAN WARGA DALAM JANGKA PANJANG. FUNGSI-FUNGSI EKOLOGIS KOTA HARUS MEMBERI RUANG KEPADA SUB-SUB SISTEM KEHIDUPAN UNTUK MELAKUKAN REGENERASI SECARA BERKELANJUTAN AGAR KESEIMBANGAN TETAP TERJAGA, SERTA MEMBERI MANFAAT BESAR BAGI KEHIDUPAN MASYARAKAT.

**KHAIRUNNAS ANFA'UHUM LINNAAS,
SEBAIKBAIK MANUSIA ADALAH YANG
BERMANFAAT BAGI MANUSIA LAIN.**

OLEH KARENA ITU PERINGATAN 72 TAHUN KABUPATEN BEKASI HARUS DIMAKNAI SEBAGAI SARANA MENINGATKAN PENTINGNYA MENJAGA KESEIMBANGAN MANUSIA DENGAN LINGKUNGAN DENGAN MEMANFAATKAN DAYA PIKIR YANG LEBIH MAJU.

HADIRIN DAN HADIRAT YANG BERBAHAGIA,
SAYA BERHARAP PERINGATAN HARI JADI
KABUPATEN BEKASI TAHUN INI MENJADI
MOMENTUM UNTUK MELAKUKAN PERUBAHAN,
BUKAN SAJA DEMI KEPENTINGAN DIRI PRIBADI,
KELUARGA, DAN MASYARAKAT, TETAPI JUGA BAGI
NILAI-NILAI KEMANUSIAAN DALAM RUANG LINGKUP
YANG LEBIH LUAS.

SEJALAN DENGAN ITU, PERINGATAN HARI JADI KE-
72 KABUPATEN BEKASI MENJADI TITIK TOLAK
LAHIRNYA BUDAYA PERUBAHAN YAKNI BERUBAH
UNTUK MENJADI LEBIH BAIK DAN MENJADI YANG
TERBAIK, YANG INSYA ALLAH AKAN MENGANTARKAN
KITA KE PULAU KEHIDUPAN YANG MANDIRI DAN
SEJAHTERA. SUDAH SAATNYA KITA MEMBANGUN
KOTA DENGAN MENINGGIKAN KECERDASAN,
KEBAJIKAN, KREATIVITAS, DAN BUDI PEKERTI YANG
BAIK, SEHINGGA PERTUMBUHAN FISIK, SOSIAL

BUDAYA, EKONOMI, DAN LINGKUNGAN BERJALANAN PARALEL DENGAN PELESTARIAN DAN KESEIMBANGAN SISTEM KEHIDUPAN.

SECARA KHUSUS SAYA MENGUCAPKAN TERIMA KASIH DAN PENGHARGAAN YANG SETINGGI-TINGGINYA KEPADA PARA PENDAHULU YANG PERNAH MEMIMPIN KABUPATEN BEKASI, PARA SESEPUH, ALIM ULAMA, TOKOH PENDIDIKAN, DAN SELURUH WARGA KOTA YANG TELAH MEWARNAI PERUBAHAN KABUPATEN BEKASI, SEMOGA SUMBANGSIH TERSEBUT MENJADI TANDA MATA BAGI GENERASI SAAT INI DAN JUGA BAGI GENERASI MENDATANG.

DEMIKIAN BEBERAPA HAL YANG DAPAT SAYA SAMPAIKAN, DAN TERIMA KASIH ATAS PERHATIANNYA.

SEKIAN DAN TERIMA KASIH
WALLAHUL MUWAFFIQ ILAA AQWAMIT THARIEQ
WASSALAMU'ALAIKUM WR. WB.

Pj. BUPATI BEKASI
TTD
Dr. H. DANI RAMDAN, M.T.